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MEMBERSHIP APPLICATION FORM for IBC  
ФОРМА ЗАЯВКИ НА ЧЛЕНСТВО в ИДС 

 

Association for the Development of Entrepreneurship and Support of Business Relationships "Indian Business 
Council” / Заявление на членство в Ассоциации по развитию предпринимательства и поддержке деловых 

взаимосвязей «Индийский Деловой Совет» 

                                              
 
     Reference No./ Номер заявления: IBCR/ ___/202_     Dated/ Дата:   __ /__ /202_ 
        
 

1. Full name of the applicant / Ф.И.О. заявителя:  
2. Mobile number / Контактный номер (моб.): 
3. Name of the Company / Название организации:  
4. Nature of Business / Направление бизнеса: 
5. Designation / Должность:  
6. Address / Адрес организации: 
 

7. Telephone / Контактный номер:  
8. E-mail / Адрес электронной почты: 
9. Website / Сайт:  
10. Embassy Registration number (If available) / Регистрационный номер (Посольство Индии в 

России), если есть:  
 
 

 
Please enclose the following documents: 

- For corporate clients – Company’s Tax registration document; 
- For corporate clients – N.O.C. from the head of the organization in Russia; 
- Photocopy of your passport, VID/RVP, Work Permit & Russian visa. 

 
 
К заявлению необходимо приложить следующие документы: 

- Для корпоративных клиентов - Документ о постановке компании на налоговый учет; 
- Для корпоративных клиентов - Сертификат об отсутствии возражений для работы в 

определенных областях от руководителя организации в России; 
- Ксерокопии Вашего паспорта, российской визы, вида на жительство / разрешения на 

временное проживание и разрешения на работу.  
  



                                        

 
 

APPLICATION 
ЗАЯВЛЕНИЕ 

 
I am requesting your acceptance as a member of the Association for the Development of Entrepreneurship and 
Support of Business Relationships "Indian Business Council". I affirm my support for the goals and objectives of 
the organization. I commit to actively participating in its activities and adhering to the requirements of the Charter and 
decisions made by the governing bodies. I will attend scheduled meetings and conferences, and fulfill my membership 
fee obligations as outlined. I will also contribute to strengthening the authority of the Association and actively participate 
in its expansion. 
 
I acknowledge that if I violate the established rules, I authorize the termination of my membership in the 
Association. 
 
Я прошу принять меня в члены Ассоциации по развитию предпринимательства и поддержке деловых 
взаимосвязей «Индийский Деловой Совет». Поддерживаю цели и задачи организации, обязуюсь участвовать 
в ее деятельности, выполнять требования Устава и решения руководящих органов, принимать участие в 
плановых собраниях и конференциях, в установленном порядке уплачивать членские взносы, заботиться об 
укреплении авторитета Ассоциации, и участвовать в ее расширении. 
 
В случае нарушения установленных правил я разрешаю Вам прекратить мое членство в Ассоциации. 
 
Signature of the applicant / 
Подпись заявителя:  _________________________________________________________________ 
 
 
 
 
Proposed By: 1. Name & Signature/                               
Предложено: 1. Ф.И.О, подпись   ______________________________________________________ 
 
                        
 
 
Proposed By:  2. Name & Signature                                                         
Предложено: 2. Ф.И.О, подпись   ______________________________________________________ 
 
 
 
 
Confirmed/ Signed – President/ 
Утверждено/Подпись Президента Ассоциации:   _________________________________________ 
 
 
President of the Association for the Development of Entrepreneurship and Support of Business 
Relationships "Indian Business Council" 
Mr. Akashdeep Singh/ 
Президент Ассоциации по развитию предпринимательства и поддержке деловых взаимосвязей 
«Индийский Деловой Совет»  
Госп. Акашдип Сингх  
 
 


